2024-05-12

Tercer Debate por la CdMx: Dónde ver EN VIVO a Brugada, Taboada y Chertorivski HOY 12 de mayo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/tercer-debate-cdmx-hoy-12-de-mayo-en-vivo-brugada-taboada-chertorivski

Este domingo 12 de mayo los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México debatirán por tercera ocasión; en el encuentro expondrán sus propuestas rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

Clara Brugada, candidata por Morena, PT y PVEM; Santiago Taboada, candidato del PAN-PRI-PRD; y Salomón Chertorivski, representante de Movimiento Ciudadano, debatirán sobre: Seguridad y Justicia, y Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano.

¿A qué hora se realizará el debate?

El diálogo entre los abanderados de los partidos será a las 20:00 horas. Se espera que tenga una duración de 90 minutos, los cuales serán distribuidos en cada una de las participaciones de los candidatos.

¿Quiénes serán los moderadores del tercer debate?

La comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dio a conocer que los moderadores serán los periodistas Pedro Gamboa, conductor de Milenio Televisión, y Luisa Cantú.

Chertorivski condena atentado contra Alessandra Rojo

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, condenó el atentado del que fue víctima Alessandra Rojo, aspirante a la alcaldía de la Cuauhtémoc, y exigió a las autoridades que se haga una investigación exhaustiva por parte de la Fiscalía para detener la violencia y proteger a los habitantes de la capital.

Brugada invita a ciudadanía a ver el tercer debate

La candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, hizo una invitación a los habitantes de la capital a sintonizar el tercer y último debate, el cual será transmitido a través de los canales del IEM.

Brugada se solidariza con Alessandra Rojo de la Vega; pide no politizarlo

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada se solidarizó con la candidata a la alcaldía Cuauhtémoc por la alianza PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega luego de que sufriera un ataque armado en su camioneta ayer por la noche.

Por medio de su cuenta de "X", la candidata morenista reiteró que reprobaba cualquier acto de violencia en contra de ella y además aseguró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México debe de agotar todas las líneas de investigación para esclarecer el caso. Hizo un llamado a actuar con responsabilidad y a no politizar los hechos; por lo que pidió estar atentos a la información oficial.

¿Qué temas se abordarán?

El IECM determinó que dos temas serán los ejes que llevarán el tercer y último debate rumbo a las elecciones para la Jefatura de Gobierno de CdMx. Estos son:

Seguridad y justicia

Planeación y desarrollo inmobiliario

¿Cuál será el orden de participación de los candidatos?

La Comisión de órgano electoral realizó un sorteo para definir el orden de intervenciones del Tercer Debate a la Jefatura de Gobierno, el cual quedó de la siguiente manera:

Mensaje inicial: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Apertura tema 1: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Conclusión tema 1: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Apertura tema 2: Santiago Taboada, Salomón Chertorivski y Clara Brugada.

Conclusión tema 2: Salomón Chertorivski, Santiago Taboada y Clara Brugada.

Mensaje final: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Brugada, Taboada y Chertorivski dicen estar listos para el último 'round'

En el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno los aspirantes de las tres fuerzas políticas por la capital deberán defender sus propuestas, así como las posibles acusaciones en su contra.

En días recientes la aspirante presidencial, Claudia Sheinbaum, presentó su apoyo total para Clara Brugada con el fin de continuar con el proyecto de la 4T. Por su parte Santiago Taboada, junto la candidata de PAN-PRI-PRD por Iztapalapa, acusaron al gobierno de irrumpir con la Policía en el proceso electoral, por lo que prometió defender a la oposición en este último encuentro.

Mientras tanto el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski refirió que esta ocasión "no se sentará a defenderse de acusaciones", si no que él se centrará en presentar sus propuestas para resolver los temas de importancia para la ciudad.

¿Cuándo son la elecciones de 2024 en México?

El país vivirá la jornada electoral más grande de la historia, ya que se renovarán más de 20 mil cargos de elección popular, entre ellos, la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

El Instituto Nacional Electoral (INE) ya definió las fechas clave para estos comicios que marcarán el fin del sexenio Andrés Manuel López Obrador, quien en 2018 triunfó en las urnas con más del 53 por ciento de los votos.

A la par, el próximo 2 de Junio en la capital país los votantes elegirán quién de los tres contendientes de las tres fuerzas políticas se posicionará al frente del la Jefatura de Gobierno.

Lee la nota completa aquí